
 

 
 
 

 
 

           

 

 

 

Porto Rafael, 26.09.2020 

 

 

 

 

Cari Consorziati, 

 

si rende più che mai necessario attivare un’organizzazione che sia sempre più vicina 

ai problemi dei Consorziati ed alle esigenze gestionali del Consorzio. 

 

Come già detto in precedenza ritengo più che mai importante una politica d’incasso 

in piena aderenza alle necessità degli impegni del Consorzio. 

 

Ciò implica un attento controllo dei crediti da una parte ed un’assoluta 

sensibilizzazione dei Consorziati dall’altra parte al rispetto delle scadenze. 

 

Il controllo crediti ha necessità di avere una persona dedicata; ecco perché è stato 

affidato l’incarico all’interno della struttura a Michela Zedde, laureata in 

giurisprudenza con competenza specifica e professionale nel seguire le esigenze di 

una buona politica del credito. 

 

 

Con i miei migliori saluti,    

 

 

 

        Il Presidente 

        Nino Tatriele 

          

  


